

県立球陽高等学校・中学校 第3号 校長 便り

球陽高等学校・中学校 対面式・部紹介を開催

今年から部活動の大会参加を従来の5回から10回に緩和!

4月12日(金)午後本校体育館にて生徒会主催による対面式と部活動の紹介を行いました。9日月曜日の入学式からこの日まで緊張の連続で疲れ気味の新入生たち、この日は先輩たちからの洗礼を浴びる対面式です。開始早々2年生と3年生の列の間に入場した1年生、緊張感もMAX状態でしたが、下の写真にあるように球陽恒例の先輩からのお菓子のプレゼント贈呈で少しだけ笑顔がこぼれました。

対面式では、生徒会の上原雄一朗会長と松田悠副会長が司会を務め、在校生との距離を縮める〇×クイズ大会で新入生の緊張をほぐしていました。しかし、〇×クイズ大会は、生徒会の思惑とは違いクイズを間違える生徒が少なく、最後は、校長先生のフリースローが入るかはいらないかという無謀なクイズまで出題されて大いに盛り上がりました。その後、休憩を挟んで高校の部紹介移り、運動系や文化系の各部活動の部活生が趣向を凝らしたパフォーマンスを繰り広げ各部への入部を呼びかけていました。

球陽高校では今年からこれまで部活動の大会参加制限5回を2倍の10回に緩和しており、勉学はもちろんのこと各部の部活動も活発になるものと期待しております。



左下:新入生にお菓子を手渡す上級生 対面式後は部紹介で各部のパフォーマンスで大盛況でした!

4月の行事予定

8日(月)	始業式・入学式
9日(火)	新入生オリエンテーション
10日(水)	尿検査開始～12日
11日(木)	スティーサブリ到達テスト
12日(金)	対面式・部紹介
13日(土)	土曜講座
15日(月)	1年生写真撮影
16日(火)	実力テスト(高)
18日(木)	身体測定・歯科検診
19日(金)	スタ場開講式
22日(月)	防災訓練
23日(火)	新体力テスト
25日(木)	宿泊研修(高1・中1)～26日
26日(金)	遠足・社会見学
29日(日)	昭和の日(公休日)
30日(月)	遠位の日

全生徒対象の内科検診がスタートしています!

4月11日(木)から内科検診が始まりました。初日の11日は2年生全員がセミナーハウスで担当の校医から診察を受けております。下の写真にあるように、セミナーハウス1階に集まった2年生男子諸君、診察の順番まで隣の部屋で静かに待っておりました。

今後、1年生は17日(水)に3年生は25日(木)に、中学生は24日に予定されております。また、18日には身体測定と歯科検診を行い、4月中に全生徒の健康状態をチェックすることとしており、今回、校医の先生から要検査を指示された生徒については、今後、精密検査を受けてもらい結果を学校側に提出することとなっております。



左:セミナーハウスで診察を受ける2年生男子 右:待合室で静かに診察を待つ2年生男子

今日の名言・名句

君の中には、
君に必要な
すべてがある。
「太陽」もある。
「星」もある。
「月」もある。
君の求める光は、
君自身の内に
あるのだ。

ヘルマン・
ヘッセ

【ドイツの小説家
1877～1962】